

MAGAZINE

Ini Arahan Perdana Danrem 131/Santiago, Brigjen TNI Wakhyono, S.Sos., M.I.P di Makodim 1310/Bitung

Abdul Halik Harun - BITUNG.MAGZ.CO.ID

May 9, 2023 - 10:45



Danrem 131/Santiago Brigjen Brigjen TNI Wakhyono, S. Sos., M.I.P di dampingi Dandim 1310 Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi M.Han, Beri arahan kepada Prajurit dan ASN Kodim 1310 Bitung



BITUNG - Bertempat di Lapangan Apel Makodim 1310/Bitung Jl. Babe Parlar Kel. Madidir Unet Kec. Madidir Kota Bitung, Danrem 131/Santiago Brigjen TNI Wakhyono, S.Sos., M.I.P., memberikan pengarahan kepada seluruh Personel Militer dan ASN Kodim 1310/Bitung., Senin (08/05/2023).

Danrem 131/Santiago Brigjen TNI Wakhyono, S. Sos., M.I.P., tiba di gerbang Makodim 1310/Bitung menerima laporan dari Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., selanjutnya Danrem 131/Santiago menerima jajar kehormatan dari regu jaga.

Setelah selesai menerima jajar kehormatan dari regu jaga, Danrem kemudian menuju Lapangan Apel untuk memberikan pengarahan kepada seluruh personel Kodim 1310/Bitung.

Dalam kesempatan itu, sebagai Danrem 131/Stg yang baru, Beliau memperkenalkan diri kepada prajurit dan ASN Kodim 1310/Bitung. Ia mengatakan, mari kita jalin kekeluargaan, jauhkan perbedaan, jgga toleransi serta jangan saling membedakan satu dengan yang lain.

Lanjutnya, Prajurit yang ada di wilayah khususnya para Babinsa tentunya menjadi bapak bagi masyarakat yang ada di wilayah. Tidak bosan-bosannya kita menanyakan terkait dengan tugas pokok Babinsa.

"Babinsa tidak bisa berdiri sendiri di wilayah tentunya harus membutuhkan bantuan rekan-rekan kita. Di wilayah ada pihak kecamatan dan kelurahan oleh sebab itu cepat beradaptasi dengan wilayah yang menjadi tanggung jawabnya," pungkas Danrem.

Danrem 131/Stg menekankan, Bagi personel yang akan mengikuti sekolah, dipersilahkan serta harus mempersiapkan diri sejak awal.

"Siapkan diri sejak awal jika ingin mengikuti sekolah," tegasnya.

Danrem menambahkan, Kerja dibuat senang saja, jangan di buat susah serta lakukan yang terbaik guna mendukung tugas pokok TNI. Jalin kerjasama yang baik diwilayah serta ciptakan keharmonisan dengan aparat kepolisian serta pemerintah yang ada di wilayah, tambahnya.